

Fecha: 13-01-2021

Fuente: La Tercera Online

Título: **Editorial Usach celebra 28 años con descuento de hasta 90% en sus libros**

Visitas: 697.475

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://finde.latercera.com/libros/editorial-usach-descuentos-libros/>

Editorial Usach celebra 28 años con descuento de hasta 90% en sus libros. Inaugurada en 1993, la editorial Usach llegó a contribuir al conocimiento y cultura del país, a través de una serie de libros publicados al alero de esta universidad pública. Este 2021, la editorial cumple 28 años y los celebrará en grande: con una venta de bodega online que tendrá más de un centenar de textos que podrás adquirir con hasta un 90% de descuento.

Desde este miércoles 13 y hasta el 27 de enero podrás ingresar a la plataforma web de la institución, para vitrinear entre sus colecciones de libros de investigación científica, ciencias sociales, poesía, novela y biografía, que estarán disponibles hasta agotar stock. Recomendados en editorial Usach Foto: María Ignacia Concha. Uno de los libros con promoción es La Constitución comentada (\$ 4.800), que editó el abogado Juan Pablo Ciudad. Ahí encontrarás diferentes reflexiones que comentan incisos, artículos y capítulos de la Constitución vigente. Un imperdible que te permitirá comprender las partes más importantes de la Carta Magna.

Otra opción es Vida y muerte del Chile popular (\$ 11.200), el texto publicado en 1973, en Francia, por el sociólogo francés Alain Touraine, quien describe los días antes y después del golpe de Estado chileno, para mostrar la grandeza y flaqueza de la Unidad Popular.

Ojo, porque podrás encontrar algunas joyitas, como la colección Poesía en Breve, con la obra de Elvira Hernández (\$ 1.800), considerada una de las voces femeninas más singulares de la poesía contemporánea; o del Premio Nacional de Literatura Raúl Zurita (\$ 1.800), también recientemente reconocido con el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. Para niños imperdible es el libro ilustrado El lagarto Vicente (\$ 2.500), que fomenta el respeto por la diversidad sexual, sin prejuicios ni estereotipos. Revisa más panoramas para el verano en esta guía de Finde.

Ministro Prokurica encabeza inauguración del pabellón de Chile en PDAC 2019

Valencia, 4 de marzo de 2019. Fuente: Nueva Siberia

Ministro Prokurica encabeza inauguración del pabellón de Chile en PDAC 2019 acompañada por una delegación nacional público-privada, el Sude de Minería destacó los esfuerzos del país, como dentro de inversiones, así como las oportunidades que se abren en el campo de la explotación de minerales para la electroneutralidad. El ministro de Minería, Sebastián Prokurica, encabezó el pabellón de Chile en la feria Prospectors & Developers Association of Canada (PDAC) 2019, la mayor del rubro en el mundo, y que se desarrolló hasta el próximo miércoles 6 de marzo en Toronto, Canadá. La autoridad encabezó la delegación del mismo nombre que tiene como objetivo exhibir a Chile como un buen destino para la inversión en el sector. "Los resultados del último informe del Fraser Institute muestran a Chile como el mejor país más atractivo para invertir en minería. Esto se debe a los profundos gubernamentales, a la capacidad de nuestros ingenieros, científicos, de los legisladores de la minería y por supuesto, a las compañías que trabajan en Chile", comentó el secretario de Estado. "Nos gustan estos días mineros con un excelente entorno cuando es el que se destaca que ha habido una alta inversión en los impuestos que la minería chilena aporta al Estado. Se trata de más de US\$1.000 millones extra, casi 90% más que el año anterior y eso hace visible esta actividad económica que representa más del 50% de las exportaciones de Chile. Esto ha ido generando espacios para que más familias de nuestro país y también los inversionistas puedan tener mejor calidad de vida", agregó el ministro Prokurica. El titular de Minería también se refirió al libro "Chile, país de oportunidades en minería y desarrollo" que fue presentado en la feria. "Este e-book Chile ha sido preparado muy cuidadosamente producto de la colaboración con los empresarios mineros chilenos para poder atraer a nuevos inversionistas, con un enfoque especial sobre electroneutralidad. El libro describe una serie de los proyectos que están en distintas etapas de avance: con detalles de su ubicación, número de hectáreas, su porcentaje de ley y las condiciones que tienen para iniciar el "efecto", explicó el ministro además puede descargarse gratuitamente a través de un código QR y desde las plataformas digitales del Ministerio de Minería. En la inauguración del pabellón nacional participaron los embajadores de Chile en Canadá, Alejandro Muñoz y de Canadá en Chile, Patricia Peña, respectivamente, el director de InvestChile, Cristián Rodríguez, y el presidente de la Cámara Diego Hernández, entre otros. "Ha habido una alta inversión en los impuestos que la minería chilena aporta al Estado. Se trata de más de US\$1.000 millones extra, casi 90% más que el año anterior", indica Prokurica en la inauguración. El titular de Minería de Chile destacó que en la PDAC 2019, la electroneutralidad será uno de los temas principales de la delegación nacional, la que se está enfocando en el segmento "Chile, leader in low carbon & Metallurgy" que se realizará el 6 de marzo. La PDAC es el más grande y único evento de su tipo en el mundo, que reúne a los principales actores del sector minero y sus tecnologías, innovaciones tecnológicas con el sector minero a nivel mundial. Allí, las compañías pueden promocionar sus productos, inversiones, servicios y analistas especializados los programas de exploración y proyectos de desarrollo mientras que las empresas proveedoras de la minería exhiben sus productos y servicios para la industria.